

70 Jahre OÖ Volksbildungswerk – Jubiläumsveranstaltung im Bräuhaus Eferding

Am 16.9.2017 feierte das OÖ. Volksbildungswerk im Kulturzentrum Bräuhaus Eferding sein 70-jähriges



Bestehen mit einem feierlichen Festakt und einer umfangreichen Leistungsschau der beteiligten Mitgliedsvereine. Die anwesenden Politiker und Funktionäre des Volksbildungswerkes blickten zurück auf die Gründung dieser Institution im Jahre 1947, einer Zeit, in der Oberösterreich noch in erheblichem Maße unter den Folgen des Zweiten Weltkrieges zu leiden hatte. Gerade in dieser schwierigen Zeit wurde der zentrale Stellenwert der Bildung erkannt, und zwar nicht nur im Sinne von Ausbildung, sondern viel mehr noch als Beitrag zu einer ganzheitlichen Persönlichkeitsbildung, der Förderung zwischenmenschlicher Kommunikation und der Vermittlung kultureller Werte.



Auch der Richard Wagner Verband Linz beteiligte sich an dieser Veranstaltung mit einem Ausstellungsstand. Versorgt mit kleinen kulinarischen Köstlichkeiten wurden die



Besucher über Geschichte und Aktivitäten unseres Vereines informiert. Anschließend wurde ihnen Gelegenheit geboten, in einer gemütlichen Lesecke Richard Wagner Musik zu hören und in den mitgenommenen Büchern zu blättern. Obfrau Katharina

Milanollo sowie Stefan Leimer und Irene Jodl war es ein wesentliches Anliegen, auch (noch) Wagnerfremden Personen einen Einblick in das Schaffen unseres Komponisten zu vermitteln, was uns – so hoffen wir – gelungen ist.

